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Wilfried Plüschau 

 

 

Antrag zur Sitzung des  Umweltausschusses am 04.02.2019  

Forum Tideelbe; hier : Planungsansätze für die Öffnung der Binnenelbe am Haseldorfer Hafen 

 

 

 

Es liegen Maßnahmenvorschläge des Forums Tideelbe zur Gewinnung von Flutraum in der 

Haseldorfer Marsch  durch Öffnung der Binnenelbe mit Bau eines Sperrwerkes am Hafen ,  sowie 

weitere Vorschläge zur Ausdehnung der Prielstruktur und Schaffung von Tidepotential  durch Abtrag 

von Wattflächen und Rückbau von Uferbefestigungen mit Entwicklung naturnaher Ufer vor. 

Diese angedachten Maßnahmen betreffen die Sicherheit der Haseldorfer Marsch und ggfls.die 

Sicherheit der 2. Deichlinie. 

 

Die Gemeinde Haselau erwartet eine sofortige Einbindung in die bestehenden Planungen und eine 

öffentliche Präsentation der geplanten Maßnahmen. 

 

Gez. Wilfried Plüschau 


